
6 Pièces

185 m²

Réf. 4386-SCA.

580 000 €

Marignane
Maison à vendre (13700)
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Mon  Office  Immobilier  de  Marignane  vous  présente  à  la  vente  cette

spacieuse villa de 184 m² de surface au sol avec piscine et grand jardin

sur un terrain de 1536 m2.Situation et contexte :Située dans le quartier

calme  de  Lacanau,  cette  maison  sans  vis-à-vis  est  proche  des

commodités,  des  transports  en  commun,  des  écoles  et  des  axes

routiers.Description  intérieure  :Cette  villa  comprend  une  entrée,  une

cuisine  équipée  et  aménagée,  ainsi  qu'un  vaste  séjour-salon.  Le

chauffage  central  au  gaz,  les  climatisations  réversibles  et  la  cheminée

insert avec distribution d'air chaud dans toutes les pièces ...

My Marignane Real Estate Office presents for sale this spacious villa of 184 m² of

floor space with swimming pool and large garden on a plot of 1536 m2.Situation

and context:Located in the quiet area of Lacanau, this unobstructed house is close

to amenities, public transport, schools and main roads.Interior description:This villa

includes an entrance, an equipped and fitted kitchen, as well as a large living room.

Gas  central  heating,  reversible  air  conditioning  and  insert  fireplace  with  hot  air

distribution  in  all  rooms  ensure  optimal  comfort.Sleeping  area:The  ground  floor

offers three ...
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